
Protokoll zum ordentlichen Verbandstag des 
Betriebssportverbandes Südharz e.V. 
Am Montag, 17.10.2022, 18:30 Uhr 
Göttingen-Weende- Restaurant Weender Hof – 
Hannoversche Straße 150 
 
TOP  1      Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende des BSV-Südharz, Roland Stoll heißt die Tagesteilnehmer 
herzlich willkommen und eröffnet den Verbandstag 
 
TOP  2      Genehmigung der Tagesordnung 
Die vorläufige Tagesordnung wurden fristgerecht zugestellt 
und einstimmig genehmigt 
 
TOP  3      Genehmigung des Protokolls vom 23.10.2018 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP  4      Bericht des Vorstandes 
Der BSV-Südharz zählte am Stichtag 1.1.2022 – 851 Mitglieder bei 22 BSG`n, 
368 weniger gegenüber dem Jahr 2017. 
Roland Stoll berichtet über die Arbeit des Vorstandes in den letzten 3 Jahren, 
im Berichtszeitraum 2019-2021. 
Die digitale Bestandsführung verlief in den letzten Jahren reibungslos, so dass 
wir termingerecht unsere Bestandsdaten an die ARAG-Versicherung über- 
mitteln konnten. 
Unser Webdesigner hat seit längerem Probleme beim Updaten unserer  
Homepage, so dass der Vorstand entschieden hatte, unsere Homepage  
überarbeiten zu lassen. 
Aller Voraussicht nach wird sie Ende November 2022 veröffentlicht und 
Last not least haben wir unsere Werbemittel aufgestockt und in unserer  
Homepage abgelichtet. 
 
 
 
 



TOP  5      Bericht des Schatzmeisters 
RS berichtet, dass die Zahlungsmoral der BSG´n in den Jahren 2020 + 2021 
Und insbesondere im Jahr 2022 katastrophal war. Dementsprechend war auch  
der Zeitaufwand, um die Beiträge einzufordern. 
 
TOP  6      Bericht des Pressewarts und Öffentlichkeitsarbeit 
Corona bedingt keinerlei Interesse der Öffentlichkeit und der Betriebssport- 
Gemeinschaften, man hatte andere Sorgen und Interessen. 
 
TOP  7     Bericht des Sportwartes 
Hans-Jürgen Bornemann berichtet über die wenigen, sportlichen  
Aktivitäten. 

• 16.02.2019 - Fußball-Hallenkreismeisterschaft 
• 08.02.2020 - Fußball-Hallenturnier 
• 07.03.2020 - Fußball-Hallenkreismeisterschaft 

Die für 2020 geplante Deutsche Hallenmeisterschaft im Tennis musste abgesagt  
werden, weil nicht eine Mannschaft angemeldet hatte. 
 
TOP  8     Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Alfred Bianco und Klaus Bermond verlesen den Kassen- 
Prüfbericht für die Jahre 2019 – 2021. 
Die Einnahmen- und die Ausgabenbelege wurden vollständig und sehr  
übersichtlich nachgewiesen. Der Jahresabschluss der geprüften Jahre stimmt  
mit den Belegen überein. 
Die Kassenprüfung gab zu keinen Beanstandungen Anlass. 
 
TOP  9      Bericht der Spartenleiter 
Abgehandelt über den Bericht des Sportwartes 11 
 
TOP 10     Entlastung des Vorstandes 
Alfred Bianco stellt den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters und des  
Vorstandes. 
Dem Antrag wir von der Versammlung einstimmig stattgegeben. 
 
 
 



 
TOP 11.     Neuwahlen 
 
TOP 11.1.  Wahlvorstand 
Karl Bode hatte sich bereit erklärt das Amt des Wahlleiters zu übernehmen 
 
TOP 11.2. Vorsitzender 
Roland Stoll stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keinen Gegenkandidaten. 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nimmt Roland Stoll die Wahl an. 
 
TOP 11.3.   Stellvertr. Vorsitzender 
Vorgeschlagen wurde Michael Novak. Er hat sich bereit erklärt das Amt  
anzunehmen, wenn er diese Position zusammen mit Benjamin Wepner 
teilen kann. Dem wurde unter Vorbehalt stattgegeben ( nicht konform mit der  
Satzung) 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nehmen Michael Novak und Benjamin Wepner die Wahl an. 
 
TOP 11.4.   Schatzmeister 
Vorgeschlagen wurde Klaus Bermond. Es gab keinen Gegenkandidaten. 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nimmt Klaus Bermond die Wahl an 
 
TOP 11.5.  Schriftführer 
Vorgeschlagen wurde Diana Goch. Es gab keinen Gegenkandidaten 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nimmt Diana Goch die Wahl an. 
 
 
 
 



 
TOP 11.6.   Pressewart und Öffentlichkeitsarbeit 
Stefan Heck stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keinen Gegenkandidaten. 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nimmt Stefan Heck die Wahl an. 
 
TOP 11.7.   Sportwart 
Hans-Jürgen Bornemann stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keinen 
Gegenkandidaten. 
Dafür: einstimmig 
Dagegen: 0 
Auf Befragen nimmt Hans-Jürgen Bornemann die Wahl an. 
 
TOP 11.8.   Spartenleiter 
Einstimmig gewählt wurden: 
Fachwartin Boule     -   Diana Goch 
Fachwart Fußball      -   Stefan Heck 
Fachwart Tennis       -   Alfred Bianco   
Fachwart Wandern   -   Benjamin Wepner 
 
TOP 11.9.   Kassenprüfer 
Einstimmig gewählt wurden: 
Bianco, Alfred 
Bode, Karl 
Thäsler, Benjamin 
 
TOP 12      Haushaltsplan 2022 
Der Haushaltsplan wurde vorgestellt und ausführlich diskutiert und von 
Der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
TOP 13.      Einnahmen / Ausgaben 2021 
Von den Mitgliedern einstimmig abgesegnet 
 
TOP 14       Anträge 
Es lagen keine Anträge vor 




	verbandstag2021-2022-10-17.pdf
	verbandstag2021-2022-10-17-5.pdf



